



若浦だより

舞鶴市立若浦中学校 学校だより
令和7年3月21日 第14号
<http://wakaura.maizuru.ed.jp>

第42回「卒業式」

3月14日に若浦中学校第42回卒業証書授与式を挙行いたしました。皆様方の励ましやご協力を頂き、思い出深い卒業証書授与式となりました。卒業生一人一人の思いを集めた答辞(卒業生の言葉)の要旨を紹介します。

～私たちの成長の基盤となった服のカプロジェクト。私たちにとって初めての探究活動。投げ出したくなるほどの大変さを感じたからこそ、乗り越えられたときの達成感は大きかった。

二年生ではいろいろな経験をさせてもらった。校外学習と職場体験学習を自分たちで計画し、体験先との電話連絡も当たり前になった。立命館大学や市議会体験学習などたくさんのところで自分たちの成果を発表し、プレゼン能力も格段に成長させることができた。

三年生の探究活動では、自分の好きなことを見つけて今までの力を発揮し、取り組んだ。専門家の方たちとも交流を持ち、自分の課題をさらに深く探究することができた。総合の授業で一年生から身につけてきたおもてなし。この力はどの学年にも負けない。コミュニケーション能力もすば抜けていて来客された方々を毎回感動させた。この力を高校でも、社会に出てからも活かしていこうと思う。

三回目の晴瞬祭、いよいよ私たちが晴瞬祭を創り上げる番になった。これまでの晴瞬祭を超えるために、先輩から受け継いできた伝統を大切に。演技では、何度も意見が食い違い、苦しい思いもたくさんした。しかし、本番の演技を終えたときには、何とも言えない高揚感とてつもない達成感を感じることができた。自分達の理想を追い求めて最高の晴瞬祭を創り上げることができた。

三年、学年スローガン「英雄～みんなの心をノックダウン～。」をスローガンに、圧倒的勝利を目指した英雄祭。前年金賞を受賞したこともあり、私たちにはとてつもない緊張感が漂っていた。そんな中クラスで一致団結し練習する事で誰もがこの三年間の中で最高の合唱ができたと思えるものを完成させられた。その結果は金賞。圧倒的勝利を達成することができた。合唱の他にも、有志の発表であるヒロフェスがあり、劇や歌などを披露してくれた。全員が楽しんで終われた英雄祭。とてもいい思い出だ。

全員が楽しみ、学年全体の絆を深められる、自律性を養える修学旅行。小学校ではコロナ禍の影響で日帰りの修学旅行だったため、私たちにとってほとんど初めての修学旅行だった。自分たちらしい修学旅行にしたいという思いで、自分たちで行き先を決め、今までにない新しい修学旅行を創り上げた。

中学校三年間を通して、協力することの大切さを学び、学校という場所で学ぶことの意味を理解できたような気がする。

私たちがこの三年間を最高のものにできたのは、先生方、同級生、先輩、後輩、そして、私たちの人生を常に支えてくれた家族のおかげだ。支えてくださった、みなさんには感謝してもしきれない。私たちはこの感謝の想いを抱えて次の世界へとはばたく。この三年間で学び、成長したことを活かし、新たな道でも頑張ることをここで誓う。



令和七年三月十四日 卒業生代表
齋藤 悠陽 泉 優花

今後も保護者様並びに地域の皆様の期待に応えられるよう、子どもたちの持つ可能性を引き出す教育の推進に努めてまいります。皆様からいただいた、本校教育への多大なるご支援とご協力に感謝申し上げ、令和6年度修了のご挨拶とさせていただきます。

校長 鈴木 俊治
教職員一同

<各種表彰>

◆京都府中学生柔道体重別選手権大会

男子66kg級第3位 手石方 勇気

<小中オンライン交流会>

2月28日に、朝来小学校、大浦小学校の児童と若浦中学校1・2年生がオンラインで、それぞれの学びを交流しました。また、3月4日には、中学校入学に向け、小学生が聞きたいことに中学校の生徒会本部役員が答えるQ&Aを行いました。



<『夢を語る会』3年生の経験を後輩へ伝承>

3月5日、3年生がこれまでの中学校生活で得た経験を1・2年生に伝える「夢を語る会」を行いました。国語の授業や探Q夢未来学での学び身に付けた力や、進路選択の際のポイント等、様々な話題を交流しました。3年生が学び得たことを1・2年生が受け継ぎ、自分の将来設計に生かす。そんな学びの継承ができる若浦中学校をこれからも築いていきましょう。



<1・2年生合同英語>

1・2年生が合同英語を行いました。2年生は、1年生に教えることができるよう、これまでの英語の学習で学んだことを使い、「どうしたら分かりやすいか」を工夫して授業準備をします。1年生は、「代名詞」、「There is /are構文」、「現在進行形」、「過去形」の4つの中から2つを選び、2年生の授業を受けます。自分達が1年生だったころを思い出しながら、相手意識を持って準備、授業を行った2年生も、苦手なところを教わった1年生多くの学びを得ることができる授業になりました。



画用紙、ホワイトボード、端末、準備した教材も様々です。

4月の行事予定

3(木)離任式 ※8:40に旧学級へ登校

PTA本部役員会

4(金)着任式

7(月)令和7年度始業式

入学式前日準備、給食無し、12:20下校

8(火)令和7年度入学式

休部日

9(水)給食開始

14(月)3年生全国学力・学習状況調査(理科、質問調査)

16(水)舞鶴市中学校教職員一斉研究会
給食無し、休部日

17(木)3年生全国学力・学習状況調査(国語、数学)

21(月)振替休日(4/26(土))

22(火)~28(月)家庭訪問期間

26(土)授業参観、学年懇談会、PTA総会

29(火)昭和の日

30(水)休部日

5月の主な行事予定

9(金)3年生奈良女子大学訪問

14(水)1年生心臓検診

21(水)~23(金)3年生修学旅行

27(火)3年生学びのパスポート

28(水)2年生学びのパスポート

29(水)1年生学びのパスポート

<令和6年度PTA本部役員>

会長	大塚 勇人 様
副会長	岡田 昌美 様
	高田 ゆかり 様
議長	和泉 佐織 様
会計監査	山本 清美 様
	山崎 洋子 様

1年間、お世話になりありがとうございました。

<令和7年度PTA本部役員>

会長	菊本 光則 様
副会長	参島 貴行 様
	采女 真理 様
議長	小塚 恵美 様
会計監査	高田 ゆかり 様
	和泉 佐織 様